

新型コロナの後遺症深刻、米国で 3500 人余り死亡－CDC 分析

2022 年 12 月 13 日ブルームバーグ

(ブルームバーグ)： 新型コロナウイルスのパンデミック（世界的大流行）は収束しつつあるようだが、米政府の調査報告は感染した人が抱える「ロング・コビッド」と呼ばれる後遺症の深刻さを示唆している。

米疾病対策センター（CDC）の人口動態統計部が 10 月 7 日時点で実施した死亡証明書分析によれば、コロナ感染後の症状が長引いた影響で米国で 3544 人が死亡していたことが分かった。

女性より男性の死亡例が多く、こうした死亡のピークは今年 2 月。亡くなった 10 人中 8 人近くが白人、1 割程度が黒人だったという。CDCによると、米国ではコロナ感染そのもので 100 万人余りが死亡している。

後遺症には倦怠（けんたい）感や「ブレインフォグ（脳の霧）」と呼ばれる思考・記憶への影響など中程度のものから、呼吸器や心臓の問題など深刻なものなどさまざま。長引く症状で亡くなった人の大半は高齢者で、4 分の 3 ほどが 65 歳以上だったとしている。

原題：Long Covid Killed More Than 3,500 Americans, CDC Study Shows（抜粋）

今日の youtube 紹介下線をクリック

●新型コロナ 14 日は青森県内で 2034 人の感染確認 2 日連続で 2000 人超、入院者数は過去最多

<https://news.yahoo.co.jp/articles/49fcf32accc3d56a909596a122ba60d35bd87fe5>

●新型コロナウイルス抗原検査キット無料配布へ…年末年始の医療ひっ迫回避を 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/320fce735b8b66d779d9bc5f67c11faf7c882e29>

●【新型コロナ詳報】鳥取 1 3 6 5 人、島根 1 3 5 7 人の新規感染確認 過去最多の鳥取県は対策強化

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7dae4cb56435616bcf113ce2141e5ebcbdeaec97>

●【速報】新型コロナ新規感染 東京 1 万 8812 人 全国 19 万 607 人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ca85e716991b63b01e7468a5326e146c0d43ed2e>

●山陰地方でも新型コロナの感染者急増 感染拡大の一因と考えられる変異株の現状は？ 鳥取県衛生環境研究所で聞いた

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8e324d9d9b0b770e2ccb313d430babaf6184c4a2>

●新型コロナ過去最多の死者 7 人公表 1907 人感染 6 日連続 1000 人超【岩手】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9bd936870c8e214e16a878ed51b7de3fb98d7f57>

●利権絡みの病院は不正受給し放題！防衛費は増税で「国民に重みを背負え」あり得ない

<https://www.youtube.com/watch?v=KHgdy2ZbJfU>

今日の PDF 紹介下線をクリック

●都医師会会長「『5 類相当』という新たな選択肢を」 コロナ分類見直しすべきこと

●(社説) 感染症法改正 残る課題にも向き合え

●新型コロナワクチン 23 年 4 月以降も無料接種を当面継続へ